

- Der Sandkasten muss wieder aufgefüllt werden.
- Das Müllproblem hat sich gebessert, es waren dieses Jahr auch keine Gartenstühle mehr auf dem Spielplatz (fest gekettet).

7. Spielplatz Chemnitzer Str. „in Planung“ – (S2)

- Die bisher unbestückte Wiese ist im Bebauungsplan als Spielplatz ausgewiesen.
- Da es bei der Entstehung des Baugebietes Beschwerden und einen schriftlichen Einspruch seitens der Nachbarn gegen diesen Spielplatz gab, wurde dieser bisher nicht bestückt.
- Der Spielplatz in seiner ursprünglichen Planung ist als U3-Spielplatz ausgelegt.
- Herr Holtwick berichtet, dass in 2013 eine neue DIN bzgl. der Einzugsgebiete von Spielplätzen kommen soll, nach der ein Radius von 200 Metern erreicht werden soll, den ein Spielplatz abdeckt. Da in unmittelbarer Nähe zu diesem Platz bereits drei Spielplätze liegen (S4 - Berliner Str./Zum Schafsweg, S3 - Berliner Str./Leipziger Str. und S1 – Düsseldorfer Str.) sowie ein vierter, der jedoch auf der anderen Seite einer viel befahrenen Straße (Netterdensche Str.) liegt und somit nicht direkt gewertet werden kann (S5 – Zum Beerenboom), wäre selbst nach dieser neuen DIN an dieser Stelle kein Bedarf. Hier wären andere Regionen eher zu berücksichtigen.
- Herr Holtwick ergänzt, dass ein Spielplatz für unter 3 Jährige ein kleineres Einzugsgebiet hat.
 - Die Kommission sieht auf Grund der zeitlich einzuordnenden Entstehung dieses Baugebietes derzeit und langfristig keinen Bedarf für einen U3-Spielplatz, da die meisten Familien, die hier ein Haus gebaut haben wohl eher keine U3 Kinder mehr haben dürften. Frühere Abfragen der Altersstruktur der Kinder in dieser Region belegen diese Vermutung und rechtfertigen auch keine Einrichtung eines Spielplatzes für ältere Kinder an diesem Standort.
- Die Spielplatzkommission hat aufgrund der Anfrage eines Kindes (Joelina Wolsing) an den Bürgermeister diese unbestückte Wiese besucht um auf Grundlage der aktuellen Lage über eine mögliche Bestückung des Grundstückes zu entscheiden.
 - Auf Grund der guten Versorgung mit Spielplätzen für diesen Bereich der Stadt, insbesondere mit Blick auf die neue DIN, die in anderen Stadtbereichen einen höheren Bedarf aufzeigen wird, entschließt sich die Kommission gegen eine Bestückung des Grundstückes mit neuen Spielgeräten.
 - Ergänzend stellt die Spielplatzkommission fest, dass nach der ursprünglichen Planung die Bestückung des Grundstückes für Kinder unter drei Jahren ausgelegt wäre,